

CUT BEISTELTISCH / SIDE TABLE



[more]

CUT BEISTELLTISCH / SIDE TABLE



v
CUT Beistelltisch
Esche gebürstet,
matt lackiert



Robust und zugleich filigran. Die **CUT Beistelltische** schmeicheln dem Auge mit einer messerscharfen Gestaltungsidee. Sowohl die Platte als auch die Beine in Massivholz verjüngen sich in ihrer Materialstärke – von **2,8 auf einen Zentimeter** beim **Couchtisch** bzw. von **2 auf einen Zentimeter** beim 50 cm hohen **CUT Beistelltisch** – und erinnern so an den Schliff einer Klinge. Die Beistelltische sind in unterschiedlichen Durchmessern von **45 bis 150 cm** und drei verschiedenen Tischhöhen erhältlich. Oberflächen geölt und gewachst oder matt lackiert, siehe Holzmuster. Der Beistelltisch mit **50 cm Höhe und 45 cm Durchmesser** ist nur in **Esche 02** und **Esche 08** erhältlich.

*Robust and filigree at the same time. The **CUT side tables** flatter the eye with a razor-sharp design idea. Both the **solid wood** tabletop and legs of the **coffee table** taper in their material thickness from **2,8 to one centimetre** and are thus reminiscent of the edge of a blade. The 50 cm height **side table** even tapers in its material thickness from **2 to one centimetre**. The side tables are available in different diameters from **45 to 150 cm** and three different table heights. Surfaces oiled and waxed or matt varnished, see wood samples. The side table with **50 cm height** and a **diameter of 45 cm** is only available in **ash 02** and **ash 08**.*



CUT

Design
Peter Fehrentz, 2021



CUT BEISTELLTISCH / SIDE TABLE

DESIGN: PETER FEHRENTZ, 2021

Brettverleimte, durchlaufende Massivholzplatte, Plattenstärke: 2 / 2,8 cm.
Untergestell aus Massivholz. In unterschiedlichen Durchmessern und
Höhen erhältlich. Oberflächen geölt und gewachst oder matt lackiert. Der
50 cm hohe Beistelltisch nur in Esche 08 oder Esche 14.

*Glued and laminated continuous solid wood tabletop. Top thickness:
2 / 2,8 cm. Base made of solid wood. Available in various diameters and
heights. Surfaces oiled and waxed or matt varnished, see wood samples.
The 50 cm high side table only in Ash 08 and Ash 14.*

CUT Beistelltisch
CUT side table

